

undefined - mercredi 11 octobre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

L'US Creys/Morestel aide ses jeunes licenciés à faire leurs devoirs



Ils étaient six collégiens ce lundi pour la première session de l'aide aux devoirs dirigée par l'USCM.

L'Union sportive de Creys/Morestel a repris l'aide aux devoirs, ce lundi à 17 h, pour ses licenciés collégiens. Ces ados, qui enchaînent collège et entraînement à 18 h sur le terrain de foot de Morestel, peuvent ainsi travailler sans perte de temps.

« On avait mis en place cet aide aux devoirs depuis plusieurs saisons mais, cette année, il y avait une problématique réelle sur l'enchaînement de la fin des cours et l'entraînement qui était trop proche pour les jeunes qui habitent dans les communes périphériques. Ils avaient trop peu de temps pour faire correctement leurs devoirs du lundi soir. À terme, il était possible que certains d'entre eux ne puissent plus aller à l'entraînement donc on a pris les devants. On a contacté la mairie qui nous a mis à disposition une salle et ils étaient déjà six ce lundi », explique le président du club de foot, Ludovic Cheneval.

Cette aide aux devoirs est gérée par des éducateurs du club qui prennent en charge les jeunes dès la sortie du collège jusqu'au début de l'entraînement : « On les amène à la salle

directement où ils ont une collation puis ils font leurs devoirs avec la possibilité d'être accompagnés par les éducateurs présents qui les emmènent ensuite à l'entraînement. Les parents sont ravis car ils ne courent plus et ils ont la certitude que leur enfant est à jour sur les

L'aide aux devoirs est accessible à tous les jeunes licenciés de l'USCM qui sont scolarisés au collège François-Auguste-Ravier de Morestel et qui sont concernés par ce créneau

directement ou ils ont une collation puis ils font leurs devoirs avec la possibilité d'être accompagnés par les éducateurs présents qui les emmènent ensuite à l'entraînement chaque lundi », conclut le président.

parents sont ravis car ils ne courent plus et ils ont la certitude que leur enfant est à jour sur les

L'aide aux devoirs est accessible à tous les jeunes licenciés de l'USCM qui sont scolarisés au collège François-Auguste-Ravier de Morestel et qui sont concernés par ce créneau

d'entraînement. Pour bénéficier de ce service qui est totalement gratuit, il faut se rapprocher de l'entraîneur de son enfant.